新型コロナウイルス感染症の発生について(第3報)

日頃より、当施設の運営にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 育秀苑における新型コロナウイルス感染症第3報をご報告申し上げます。

4月27日

利用者様5名の新型コロナウイルス感染症の陽性を確認。

5月1日~5月12日

利用者様 9 名、職員 1 名の新型コロナウイルス感染症の陽性を確認。(再掲)

5月13日~5月20日

利用者様3名の新型コロナウイルス感染症の陽性を確認。

※練馬区保健所に依頼し陽性の利用者様の殆どが医療機関へ入院されています。

療養を終えて退院されている方もいらっしゃいます。多くの利用者様が罹患され、お辛い思いをされたこと、改めまして心よりお詫び申し上げます。又、その他の利用者様、ご家族の皆様、近隣の皆様には、大変ご心配とご迷惑をおかけしますことを重ねてお詫び申し上げます。

東京都福祉保健局感染症対策部の支援チームに来苑での指導を頂き、更なる感染対策を講じているところです。引き続き東京都、練馬区の関係機関と連携を取りながら、感染対策を行って参ります。ご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

令和4年5月20日 特別養護老人ホーム育秀苑